Urs Bucher Leimenstrasse 1, Postfach CH-4001 Basel

Tel.: +41 61 267 62 92 E-Mail: urs.bucher@bs.ch www.volksschulen.bs.ch An die Eltern/Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler der Volksschulen des Kantons Basel-Stadt

Basel, 21. Dezember 2021

Neue Massnahmen ab dem 3. Januar 2022

Liebe Eltern Liebe Erziehungsberechtigte

Die Lage an den Basler Schulen bleibt angespannt. Um auf die neue Omikron-Variante zu reagieren, hat der Regierungsrat Basel-Stadt neue Massnahmen beschlossen. Ab dem 3. Januar 2022 gilt an den Schulen eine Maskenpflicht ab der 1. Primarschulklasse und die regelmässigen Tests werden obligatorisch. Diese Massnahmen haben zum Ziel, dass der Präsenzunterricht nach den Weihnachtsferien stattfinden kann und die Schulen offen bleiben können.

<u>Maskenpflicht:</u> Die Maskenpflicht in Innenräumen gilt neu für alle Schülerinnen und Schüler ab der 1. Primarschulklasse. Ausnahmen bestehen für Kinder und Jugendliche, die nachweisen können, dass sie aus medizinischen Gründen keine Maske tragen können. Alle Schülerinnen und Schüler bekommen die Masken von der Schule.

<u>Testpflicht:</u> Alle Schülerinnen und Schüler sowie Lehr- und Fachpersonen der Kindergärten, Primar- und Sekundarschulen müssen am wöchentlichen Testen (Pooltests) teilnehmen. Wenn das Pool-Ergebnis positiv ist, sind auch die individuellen Nachtests (Depooling) obligatorisch. Ausgenommen von der Testpflicht sind Personen, die in den letzten sechs Monaten positiv auf Corona getestet worden sind. Wer sich weigert, am individuellen Nachtest (Depooling) teilzunehmen, muss in Quarantäne. Die Verweigerung der Teilnahme an den Tests kann auch zu einer Bestrafung mit Busse gemäss Art. 83 des Epidemiengesetzes führen.

Die Lehrpersonen unterstützen die Kinder und Sie als Eltern beim individuellen Nachtest. Es ist wichtig, dass alle pünktlich zum Nachtest kommen. Die Kinder dürfen erst dann zur Schule gehen, wenn sie ein negatives Testergebnis erhalten haben.

Schullager: Bis zu den Fasnachtsferien können leider keine Lager durchgeführt werden.

Bei Fragen stehen Ihnen die Lehr- und Fachpersonen sowie die Schul- und Tagesstrukturleitungen gerne zur Verfügung. Die Schutzkonzepte sowie Antworten auf allgemeine Fragen finden Sie

unter <u>www.coronavirus.bs.ch/schulen</u>. Sie können sich zudem auch an <u>volksschulen@bs.ch</u> und für die Gemeindeschulen von Bettingen und Riehen an <u>gemeindeschulen@riehen.ch</u> wenden.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Festtage.

Mit freundlichen Grüssen

Suc L

Urs Bucher

Leiter Volksschulen